
Relatério de atividade parlamentar 

Margo 2025 

Sessão: 12/03/2025 

Indicação: Não houve indicação do vereador neste dia. 

Projeto: Não houve nenhum projeto desse vereador neste dia. 

Relator: Não houve relatoria do vereador neste dia. 

Pronunciamento: Não compareceu, mas teve sua falta justificada. 

Presidência de comissão: Não faz parte de nenhuma presidência. 

Flint , 
José Robéfio Cavalcante de Almeida 

Vereador 
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Relatério de atividade parlamentar 

Margo 2025 

Sessão: 19/03/2025 

Votação: 

Indicação: Nº 027/2025- Autor: Vereador José Robério Cavalcante de Almeida, no sentido de 

que seja encaminhado a este Poder Legislativo Municipal, Projeto de Lei transformando em 

Distrito o Povoado de Logradouro, deste Município. 

Projeto: Não houve nenhum projeto desse vereador neste dia. 

Relator: Não houve relatoria do vereador neste dia. 

Pronunciamento: A fala do vereador justificando a indicação foi pela importância da mesma 

para o município. 

Presidência de comissão: Não faz parte de nenhuma presidência. 

José Robério Cavalcante dê Almeida 

Vereador 
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Relatório de atividade parlamentar 

Março 2025 

Sessão: 26/03/2025 

Votação: 

Indicação: Nº 039/2025- Autor: Vereador José Robério Cavalcante de Almeida, no sentido de 

que se possível mande construir quebra- molas do tipo tachão, na Avenida Nova, nas 

imediações da Caixa Econômica Federal e Supermercado Bonanza, bem como defronte a 

Escola Professor Valdemar Urquisa Cavalcante, nesta cidade. 

Projeto: Não houve nenhum projeto desse vereador neste dia. 

Relator: Não houve relatoria do vereador neste dia. 

Pronunciamento: A fala do vereador justificando a indicação foi pela importância da mesma 

para o município. 

Presidência de comissão: Não faz parte de nenhuma presidência. 

Vila 
José Robério Cavalcante de Almeida 

Vereador 
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